

PFAND

Liebe Schüler*innen und Lehrer*innen,

Green City e.V. ist ein Münchner Umweltverein, der über 150 Aktionen und Projekte zum Mitmachen pro Jahr anbietet – unter anderem das Streetlife Festival oder die Wanderbaumallee.

Wir holen mehrmals im Monat eure Dosen und Flaschen ab und bringen das Pfand für euch weg.

Den Erlös verwenden wir für die Aktionen der Green City Jugend, bei denen ihr auch gerne kommen könnt!



So könnt ihr uns unterstützen:

- Werft eure Dosen und Flaschen in die an eurer Schule dafür vorgesehenen Behälter
- Leert eure Dosen ganz aus, dann ist es weniger unangenehm für uns ;)

Summe der Beiträge,

die wir bis jetzt durch eure Pfandflaschen erhalten haben:

mehr Infos über die Jugend unter

